

Cuándo debes Llamar al Doctor: El Flu

El flu puede ser una enfermedad seria, especialmente si tienes más de 65 años, tienes una condición crónica, asma o estás embarazada.

Conociendo tus síntomas y obteniendo tratamiento rápido para el flu puede ayudar a recuperarte más rápido y reducir tus riesgos de desarrollar otras enfermedades como una neumonía.

- 1 Llama a tu doctor si tuvieras síntomas parecidos a los del flu por más de 3 días.

Estos incluyen: fiebre, escalofríos, dolores de cabeza, dolores de cuerpo, escurrimiento nasal, y dolor de garganta.

- 2 Llama a tu doctor si tienes alguna pregunta sobre tu tratamiento. El flu puede ser leve o severo. Muchas personas se recuperan en casa sin complicaciones, pero si estás en un grupo de alto riesgo, tal vez te receten un medicamento antiviral, consulta a tu doctor si tienes preguntas sobre ésto.
- 3 Llama a tu doctor si notas cualquier síntoma de que empeora tu infección, como... fiebre de más de 102 F, dificultad para respirar, escalofríos severos, o dolor de pecho.

Podrían ser síntomas de neumonía o de otras complicaciones del flu.

Si tienes una emergencia médica o una complicación seria, llama de inmediato al 911.

Llama al doctor:

Si tienes síntomas del flu.

Si tienes preguntas sobre tu tratamiento.

Si notas señales que tu infección empeora.

Y llama al 911 si tienes una emergencia médica o una complicación seria.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

